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MATADOURO MUNICIPALSEMANA DOS

BONS DENTES Quando do lançamento do "Jornal Rio Branco", no bairro da

Barreira, prestei uma homenagem ao evento (afinal sou oriundo

daquele bairro) e mencionei, entre outros fatos pitorescos e rele

vantes, a existência alí, por bem mais de meio século, do Mata
douro Municipal.

Este, que foi um dos mais importantes órgãos públicos da ad

ministração municipal, até o final do século passado, funcionou

em frente do "Largo Santa Cruz" (hoje Praça da Bandeira, onde
se localiza a estação rodoviária) em um próprio da municipalidade,

ao lado da atual igreja de São Benedito.
Segundo consta, por volta de 1896, o Matadouro, que se en

contrava muito próximo ao centro comercial da cidade, começava

a causar alguns problemas e devia ser transferido para a zona ru

ral, ao lado do rio Jundiai e da estrada para Itatiba.

Alí funcionou quase 70 anos. Foram inúmeros encarregados e

várias dezenas de servidores. Lembro-me, pelo menos dos dois úl

timos responsáveis: o Emílio Gáspari e o Antônio de Paula, o "Ni-
co".

vez.

Comenta-se que as matanças do frigorifico ou frigorfficos lo
cais seriam distribuídos para outros municípios ou estados e até

para exportações. O fornecimento para os açougues locais viria de

frigoríficos ou matadouros de fora. Passou-se, assim, da fase de
serviço público, propriamente dito, para a fase do capitalismo ou
mercantilização. E isso, naturalmente, contribuiu um pouco pam o
encarecimento da carne.

É certo, também, que a cidade cresceu muito e que a criação

de gado de Jundiai, provavelmente, não seria suficiente para o

abastecimento diário e constante da cidade, mas que ajudaria e
muito, sim.

A imprensa local tem divulgado o grande interesse que a ad

ministração atual, dada a crise de abastecimento em que vivemos,

teria em construir um novo matadouro municipal ou, talvez, esta

belecer convênio com entidade particular, congênere, para o aba

te de gado e animais criados no município e região e que seriam
consumidos aqui mesmo.

Não o sou. Mas se fosse autoridade municipal, procuraria, co

mo é intenção, resolver, antes de tudo, o problema do abasteci

mento, principalmente no caso da carne, restabelecendo aquela
importante prestação de serviço à comunidade, através de um ma

tadouro público, como, aliás, a administração já vem fazendo em

outros çampos. Eu deixaria de manter, com ônus para os cofres da

cidade, serviços com os Correios e Telégrafos (cessão gratuita de
prédio? Efetivado em administrações anteriores) e outros serviços

federais, pois tais serviços são, constitucionalmente, atribuições

da União (itens IV e XII da C.F.), que abocanha uma arrecadação

de impostos da ordem de 70% da carga total arrecadada e pode
muito bem não só organizar tais serviços, mas também mantê-lo."'.

O Matadouro Municipal nunca deveria ter sido desativado, é o
meu ponto de vista como cidadão comum, pois situações como as

vividas no abastecimento da carne nos dias atuais, talvez não esti
vessem acontecendo.

É melhor prevenir do que remediar! Este é um velho ditado, que cabe
em muitas situações de nossas vidas. E é válido, mais que nunca, quando se
trata de nossos dentes, ainda mais neste mês, quando,de 22 a 29, se come
mora a "semana dos bons dentes".

Atualmente, uma pequena parcela da população vem se informando a
respeito de prevenção dos problemas buçais. Os aluninhos das escolas,'

que, logo aos seis anos de idade, deparam com uma figura de branco visi
tando as classes e os convidandopara se tratarem, nem sempre compreen

dem 0 importante papel dos dentistas, pois ainda não foram orientados ou,
se foram, não foi suficientepara.lhesabrir os olhos. Devido a (á terem ouvi

do comentários diversos, da espécie "motorzinho dói...", "nunca mais vou
ao dentista" e outros, já estão pré-determinados a repelir o "doutor", de um
modo imperativo.

Esta "semana dos bons dentes" é uma ocasião excelente para que os pais

destes pequeninos acordem para uma realidade, que infelizmente ainda não
é nacional,masque nós, dentistas,estamoslutandopara que se torne: para

que todos façam a prevenção dos problemas de saúde bucal.
Senhores pais. o dentista é uma pessoa que cuida da saúde pública.

Quando uma criança nasce, logo no primeiro mès, os senhores já ficam afli
tos para levá-lo ao médico. Ao dentista, só levam quando as crianças come
çam a amolar durante a noite e já vão pensando em extração - "não faz mal,

logo nasce outro no lugar". O que estes pais não sabem é que faz mal sim, e
que este dente perdido poderá causar problemas na dentição permanente.

Assim, é necessário que a grande maioria da população se conscientize des

te erro, pois a saúde da boca reflete na boa saúde do corpo.

Logo que a primeira dentição esteja completa, aproximadamente aos três

anos de idade, as crianças já devem ir a um dentista para que se façam os

exames de rotina e; após isto, que de seis em seis meses, façam o acompa

nhamento necessário. Deste modo, os pais estarão cientes do problema e o

dentista em condições de agir preventivamente, impedindo um agravamen

to e até um maior gasto, além de futuros problemas para a criança. Vale
lembrar que, sem dentes, não se çome bem e não se vive bem.

Dra. Sofia Guimarães Giarolla, cirurgiã-dentista.

Durante a infância, constantemente, sem o conhecimento do

velho, claro, senão lá vinham lambadas, assistir à matança de ga
do (isso por cima do muro) e ganhava tripas que se transformavam

em bexigas e bolas para as "peladas" de rua.

Havia certos senhores que iam buscar os miúdos bovinos, tri

pas, fígado, coração, rins etc., e saíam a vender, em carrocinhas

próprias, diretamente aos moradores, pelos bairros da cidade, a
preços muito mais açessíveis.

O matadouro municipal prestou grandes serviços à população
jundiaiense, pois os criadores e os comerciantes de gado do mu

nicípio e região podiam abater os seus gados bovino, suíno e capri
no, pagando uma taxa para a Prefeitura e as carnes eram vendidas

aos moradores locais, a preços bem mais baratos.
Na década de 60, infelizmente, o matadouro foi desativado e,

se não nos enganamos, a responsabilidade pública pela matança

de gado, ainda funcionou em convênio com o antigo frigorifico
Guapeva, por mais uns dois ou três anos. Daí extingüindo-se de Cláudio Lucato
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Ao pessoal do Rio Branco:

Estou gostando de ver, ou melhor, de ler o JRB. Mes

mo estando a mais ou menos exatamente 2(X)km da terra

querida, gosto de estar por dentro do que se passa na mi

nha cidade e em especial na vila, já que agora até com uma

edição mensal de um jornal que aparente grandes progres
sos, A vila está melhorando.

Minha mãe me mandou os dois primeiros exemplares
e foi "intimada" a me mandar todos os próximos. Estou es

crevendo para lhes parabenizar e mandar aquela força.
Aproveito para mandar um grande abraço para toda a tur
ma. Fica assim então: um grande abraço.

Edison Maria de Aquino

Taubaté, 28 de julho de 1986
P.S.: "... e ele falou simplesmente, destino é a gente

que faz. Quem faz o destino é a gente. Na mente de quem

for capaz..." (Raul e Kika Seixas). Quem lè sabe. Quem sa

be lê.		
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Um trabalho em conjunto nem sempre é ameno. Na Barreira,

ou mais exatamente na escola Cecília Rolemberg Porto Guelli, te
mos um modelo tirado da sua própria natureza e inspiração — e

tem apontado todo o direcionamento da nossa escola. Estamos fa

lando desse órgão auxiliar que a Associação de Pais e Mestres
(APM), oferecendo exemplos de sobra na conservação desse pa
trimônio público.

Nossos pais de alunos e professores têm se preocupado com

a manutenção da escola. Ao invés de apenas colaborar ou cobrar

do poder público a melhoria ou conserto de um patrimônio que

também lhes pertence, eles estão arquitetando suas promoções
sociais e arrecadando um lastro para que a "escola do bairro" ofe
reça mais conforto aoí seus alunos.

Aqui fica registrado como exemplo os sanitários que a duras
penas chegaram a uma conclusão. E assim outros empreendimen
tos de grande valia, que são citados em reuniões com as demais
escolas. Os membros dessa entidade não se vangloriam, como seu

presidente ou tesoureiro demonstram, mas é preciso divulgar o ex
celente trabalho que desenvolvem para o bairro.

O

O Paraquedismo é um esporte que surgiu no Brasil em 1931, quando o
francês Charles Astor organizou pela primeira vez um programa de instru
ção para formação de paraquedistas civis. Ainda era uma técnica precária,
voltada para um pequeno grupo de praticantes.A partir de 1939, houve um
grande crescimento do Paraquedismo devido à Segunda Guerra Mundial.
Desde então, ele tem sido utilizado pelos militares nos lançamentos de tro

pas e nas equipes de salvamento — como foi o caso do SATS (Serviço Aé
reo Terrestre do Salvamento). Somente há pouco tempo é que o paraque-

dismo se revelou como esporte. E proporcionou um novo âmbito para seus

praticantes, com o aperfeiçoamento de materiais que hoje permitem vôos e
pousos seguros e precisos. São pára-quedas com alta performance, mudan
do toda a navegação aérea que antes existia para esse esporte. Com todo
esse avanço, infelizmente, ainda falta divulgação e apoio. Se o governo, ou

até mesmo as empresas particulares apoiassem mais esse esporte, indubita
velmente teríamos um crescimento muito maior do paraquedismo brasileiro.

Carlos Alberto Gonçalves

membro do Clube Emoção de Paraquedismo
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Darcy Coslosky lamondi
diretora da EEPG "Cecilia Rolemberg" Dra.SOFIA
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CALCADOS E MODAS

RIO BRANCO
JORNAL RIO BRANCO - n.» 4 - Ano I
Tiragem: 8.000 exemplares
Projeto experimental dos alunos de 4.”
siri a H Univer-

(PUCCAMP)®* Campinas
Produção: David Friendiander _ Edu
deo"v'eTa

^'berto Zanotti -

o° ^""«alves - Luiz Roberto Sa-.tiane Reys.

Jornal mensal, distribuído gratuita
mente nos seguintes bairros: Vila Rio

'íí''® '-'*^®''4ad0. Jardim Liber-
dade Jardim Danúbio, Jardim Florestal,
V Ia Margarida, Jardim Marco Leite,
vila Palma

Reação: Rua Irmâ Inés de Jesus n.®
(E°d"uT (Arnaldo) e 437-2444
Impresso na Editora Jundiai Ltda., Rua
Bargo de Jundiaf, 374.

A menina dos

olhos da cidade Sempre servindo você
melhores novidades.

Faça uma visita.
A%. itatiba. 1^3. - 436 1863.

Invista no meihor papel: livros.
com as

Rua Siqueira de Moraes, 481,
Centro.

Fones: 436-0131 e 434-5815

Rua do Rosário, 229

Fone: 434-5044.

Para deputado estadual TDK TEN ARTES
SUPERMERCADO

MURARORandai Juliano

(PMDB)

Orientação artística.

artesanato, materiais cm porcelana,

resistas especializadas. Rua Dario Murari. 20

Entregas a domicílio.

Fone: 434-3704
Rua Tiradentes. 695, - 434 2904,
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AVENIDA ITATIBA RONDA
A Ronda deste mês registra seu

iprotesto contra a atitude de um geren-
'te das Lojas Pelicano - do centro da ci
dade - que em agosto desrespeitou
uma senhora da Vila Rio Branco. E o

caso poderia ter acontecido com qual-

iquer cliente. Argumentando suspeitar
ide furto, o gerente agrediu verbalmen
te essa freguesa e mesmo vendo que
não havia nada no interior da bolsa in

sistiu em sua desconfiança ao ponto de

praticamente arrancar a saia. 0 caso
foi registrado em boletim oficial e pro
vou que nem sehnpre a localização de
um estabelecimento representa um

nível melhor. Como, aliás, está mostra
do nesta edição com o “shopping" ao

jar livre que existe no bairro.
Em outro assunto: a coluna do mês

passado denunciou atitudes incorretas

jpara policiais militares. Mas o lado ho
nesto também se manifestou, e diver

sos membros da PM comentaram in-

jformalmente que ainda existem essas
"ovelhas negras" que aceitam subor
nos ou mesmo os exigem. É a minoria
que corrói a imagem de um grupo de
pessoas esforçadas.

Gráfica Avenida informa:

FALECIMENTOS

Efigânia Franco Duarte - casada com
Armando Duarte. Deixa os filhos Gil

berto, Geni, Ivani e Odair. Sepultada
no Cemitério Nossa Senhora do Des

terro. Residia à Rua Tiradentes, 643 -
Vila Rio Branco.

Olympia Zangieri Rodrigues - viúva
de Plínio Rodrigues. Deixa os filhos
Oldney e Plínio. Residia à Rua Camilo*
iMelani, 109 (Vila Graff). Foi sepultada
no Cemitério Nossa Senhora do Des

terro, no último dia 12.
Guilhermina Maria dos Reis - viúva

de Sebastião dos Reis. Residia á Rua

Antonio Devisati, 265 - Jardim Tira

dentes. Foi sepultada no dia 14 de
agosto.

Natal de Fábio - casado com. Apare
cida Albino de Fábio. Residia à Rua

Raul Pompéia, 450 - Jardim Liberdade.
Deixa os filhos Germano e Gerson. Fa

leceu no dia 21 e foi sepultado no Ce
mitério Parque dos Ipês.
Antonio Garcia - casado com Sebas-

tiana Carato Garcia. Deixa os filhos

Martha, Yolanda, José, Sebastião e Li-

lian. Faleceu no dia 22 de agosto e foi
sepultado no Cemitério Parque dos
Ipês. Residia à Rua Tiradentes, 1574 -
Vila Rio Branco.

r farmacia
DROGAVILA

Só falta uma agência bancária, pois o restante aqui tem

O NOSSO CENTRO COMERCIAL.
Com exceção de uma agência bancária, tudo o que os moradores da região necessitam pode

ser encontrado na Avenida Itatiba - "o nosso Shopping Center ao ar livre".
pras. Somos privilegiados", comentou Nèlson
Aparecido da Cruz, da Vidraçaria Toresin.
A feira-livre, que se realiza todas as sextas-

feiras, é motivo de satisfação aos proprietários
de comércio do local, pois atraem também um
ótimo número de consumidores para todos.

e um banco apenas. Há anos trabalhando aqui,
reconheço suas inúmeras vantagens para bem
atender.a todos", comentou.

Como Esteia, todos os outros comerciantes se
mostram satisfeitos com o local. Comparar com
Rua do Rosário ou a Barão de Jundiai e até

com a Vigário J.J. Rodrigues, ninguém

Boutiques, lojas de calçados e roupas feitas
em geral, farmácias, bares, lanchonetes, pizza-
rias, padarias, sorveteria, casas de materiais de
construção, vidraçaria, loja de cine-foto-som,
papelaria, supermercado, barbeadas, comércio
de veículos usados, posto de gasolina, tapeçaria,

academia de ginástica e até mesmo um minizoo-

lógico. Com uma quantidade de opções como
esta para compras e lazer, a AVENIDA ITATIBA

- o centro das atenções da região norte de Jun-
diaí -, pode ser considerada um verdadeiro shop
ping center e, o que é melhor, ao ar livre. Um

centro comercial que ainda possui fácil estacio
namento, no pátio da Igreja Santa Terezinha e

outros pontos próximos. Um local que apenas
carece de uma agência bancária e de um melhor

policiamento, para que o centro da cidade seja

definitivamente deixado de lado pela população
da redondeza, que, agora, começa a dar o real
valor à AVENIDA ITATIBA.

Com a implantação do Plano Cruzado e, con
sequentemente, o tabelamento de preços, além

do maior consumo por parte do brasileiro, o há
bito de muitos moradores da Rio Branco e região
mudou. Muitos, que antes apenas faziam suas
compras no centro, começaram a fazê-las ali
mesmo. A vantagem da localização foi responsá
vel por boa parte desta conquista, assim como
um melhor atendimento, agora, por um preço

equivalente ou até menor.

Segundo Esteia Gonçalves Oliveira, proprietá
ria da Estela's Boutique, possuidora de clientes
de toda a cidade - Malota, Anhangabaú, Vila
Arens etc. - "a AVENIVA ITATIBA é um ponto

perfeito ou quase, pois falta melhor policiamento

O
o

O
c

a

mesmo

conseguiu, mas foram unânimes em afirmar que
a tendência é de chegar a este ponto, caso as

vendas mantenham o atual nível.

OAlguns problentas

Como todos os bairros de Jundiai, também a

Rio Branco necessita de alguns melhoramentos.
O

Superou as expectativas
A AVENIDA ITATIBA, em especial, precisa de
atenção maior no que se refere à arborizaçâo e
também ao asfaltamento de um de seus trechos,

0 mais importante, próximo à Igreja. "Quando
chove, aqui é problemático. Precisávamos que a
rua fosse asfaltada e, então, que galerias de
águas pluviais fossem colocadas. As vezes, so
fremos muito com a água empoçada", explicou
Ana Maria Zamboli, da Fornecedora Rio Branco -
"que comercializa de tudo um pouco".

3Para Elizabete Bianchi Ferracini, proprietária
da Lancheria e Pizzaria Di Roma e também para

Silvanei do Carmo BulI, da Tatta's Modas - que

inauguraram há pouco tempo seus negócios na
AVENIDA ITATIBA, "as coisas estão correndo
às mil maravilhas". Conforme explicou Elizabete,

confirmado por Silvanei, "a aceitação por parte
do público foi algo notório, superando todas as
expectativas".

0-
(V)

C

PUm melhor policiamento e uma agência ban
cária completariam as necessidades eminentes,
tornando o local ideal para o comércio e o lazer.
O túnel de acesso à Rua Prudente de Moraes é

outro ponto que causa revolta, devido ao seu
abandono; contudo, todos repudiam o seu fe
chamento, "Gostariamos que o túnel fosse me

lhor conservado e que o trânsito defronte o Su

permercado Ferragut estivesse melhor organiza
do, pois a AVENIDA ITATIBA é um ótimo centro

comercial", finalizou o proprietário da Panifica
dora Rio Branco, Clayton Vitor Ferracini.

Acesso fácil

C
Um dos motivos da AVENIDA ITATIBA atingir

o atual estágio, sem dúvida, se deve ao fato de
oferecer fácil acesso a diversos pontos, como a
Avenida Nove de Julho, Avenida Frederico Oza- -
nan,

quente tráfego de ônibus urbano, que passa por
ali de minuto a minuto, ajuda. "Com os viadutos
e os ônibus a todo instante, até moradores do
centro e de Jundiaí-Mirim, Rio Acima ou mesmo
da cidade de Itatiba vêm fazer aqui suas com-

o.

p
estrada de Itatiba e outros. Também o fre-

Ministro pode estar no bairro no dia 19
Ao tomar conhecimento do projeto, os secretários do

Ministério de Desenvolvimento Urbano e Meio Ambien

te manifestaram a certeza de que estaria dentro do Pla

no de Metas, anunciado recentemente pelo presidente

José Sarnev, Se a disposição da Prefeitura, governo es

tadual, CETESB e empresas particulares continuar co
mo vem sendo mostrada desde a despoluição pode

rá proporcionar uma nova fonte de água potável para
Jundiai.

utilizado pelo Centro Educacional SESI355. Foi o traba
lho demonstrado por essa escola que estimulou a Pre
feituraa buscaruma recepçãodiferentepata o ministro,
levando-o até onde existe uma população interessada

no problema de sua visita. No caso. é a despoluição do
rio - e os estudantes do SESI convidaram diversas vezes

os técnicos que estão montando os projetos para darem
palestras educativas sobre esse trabalho que envolve
também uma empresa da região - a Fleischmann & Ro-
val - além de outras como Cica, Duratex, Vulcabrás.

Deni Schwaru deverá estar na Vila RioO ministro

Branco no próximo dia 19 de setembro, A visita, que ha-
sido adiada do começo de agosto por causa de ou

tros compromissos desse ministro que teve destaque no
governo do Paraná, ainda não foi totalmente confirma
da pelo diretor regional Jayme Martins. Mas o principal
objetivo foi atingido: os recursos federais virão para
despoluir O iro Jundiai.
A presença do ministro esté programada para o salSo

paroquial da Paróquia Santa Terezinha, que também é

via

VÍDEO
SHOW

JUIMDIAÍ

GRAFICAPONTO DE MEIA
DESPACHANTE

AUEIMIDA
Clorisvaldo e Cléber Arkchmor

Licenciamento, atestados, carta de

motorista e identidade.

R. Cel. Leme da Fonseca, 138

Fones; 434 6363/8481,

Impressos em geral.
Santinhos pra missa de 7.° Dia.
Rua 13 de Maio, 78, Vianelo.
Fone: 434-7196.

Meias, lingerie, pijamas,
maiôs, lenços e cuecas.

Rua do Rosário, 351, — 436-7281. Rua Petronilha Antunes, 253
Fone: 434-3972

Para deputado federalFORNECEDORA
TIRADENTES

NOVO HORÁRIO DAS

MAURO TRALD!
PMDB

PADARIAS "O melhor em materiais

de construção"

Rio Branco, Palma e Bandeirantes
Não abrem mais aos domingos
Atendemos de 2.* a Sábado, das 6h00 ás 20h30

Av. Antonio Frederico Ozanan,

528 434-4011 e 436-4789
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Baile da Primavera
i^üUii'

Com muitos enfeites coloridos, o Rio Branco

não vai deixar passar em branco o começo da
Primavera. No dia 27, todos os associados e mo

radores do bairro estão sendo convidados para

um grande baile na sede social do clube, situada

na Rua Saldanha Marinho. Mas é preciso reser

var convites porque o espaço é limitado.

A promoção desse baile, como ocorreu com

o Baile dos Pais em agosto, é da Comissão Femi
nina do Rio Branco. "Existem algumas coisas em

que as mulheres precisam entrar" — afirma Te-

resinha da Silva Bertonha, integrante da comis
são. Visando movimentar a parte social do clube,
essa comissão pretende também valorizar as
pessoas do bairro como o conjunto do acordeo-

nista Jesuino Menegatti, que estará animando o
Baile da Primavera.

— Será bem colorido. O traje é esporte, mas

pedimos que as mulheres procurem ir com rou

pas floridas para reforçar o ambiente. O último
baile foi muito divertido — comenta Maria Mirtes

Gasparotto Costa, outra integrante da comissão
. "Minha família inteira participa do Rio Branco."

Esse baile é uma das promoções do clube.
Para outubro também está marcada uma distri

buição de pipocas e balas - a Festa da Criança.
"Estamos tendo apoio da Van Melle e esperamos
ter a Bandinha do Carlitos", comentou Neli de

Oliveira Bravi, outra, das mulheres da comissão.

Ainda em outubro, será realizado um chá benefi

cente com bingo. Mas a promoção mais próxima
é o Baile da Primavera, e os convites podem ser
reservados com Teresinha (434-7808) ou Maria

Mirtes (434-6356). "Se tiver o sucesso do outro
baile vamos encher o salão", comentou Ivete Te
resa Costa.

Ar.i'

1

CASA DA CULTURA - Rua Marechal Deodoro, 321

No saguão, de 1.° a 14 de setembro, está acontecendo a Exposição de

Quadros de Pradva - Promoção do CONSULADO DA TCHECOSLOVÀ-
QUIA

Cursos no auditório e salas especiais:

YOGA - terças-feiras, das IShOO às 20h30
DRAMATIZAÇAO ■ terças e quintas, 9h00 às í 1 hOO
MODELOS E MANEQUINS - sábados, das 16h00 às 18h30
CONTROLE MENTAL - De 15 a 19, das 19h00 às 22h00

FOTOGRAFIAS - sábados das 13h30 às IBhOO

FLAUTA DOCE - quarta, das 8h00 às lOhOO e 13h00 às 15h00
ORQUESTRA - quintas das 19h00 ás 22h00

PERCUSSÃO quartas, das lOhOO às 11hOO e 15h00 às 16h00 .
CORAL-ensaios às sextas-feiras, das 19h00 àsZZhOO

POESIAS ■ Dias 17 e 3 de novembro - 15h00 às 17h00

Pipas no "Jo (

Na Escola Estadual "Jo3o 3-t
no Jardim Florestal, um navo cc
tando o cotidiano dos alunos. ',S
pagaios, feitos pelos alunMde
irão disputar no mês de setémbr
to de beleza e evoluções no ar.
professora Edna Cecília Pistore (
cação Artística, que também es
criação de fantoches.

● ● ●

SOLAR DO BARAO - Rua Barão de Jundiai, 762
Dia 12: 20h00 - Recital de VIOLINO, PIANO, CANTO E ORGAO, com

Rubens Vieira, Antenor Novaes de Arruda Camargo, Dalva Cassoni Koch e

. Cynthia Czssoni Koch. Promoção do Conservatório Musical, com entrada
franca.

- Em outubro teremos urp
melhores trabalhos, e gostarfan
bairro todo para conhecer. A Ec
sora que está dando uma boa di
cola e isso mantém a frequénc
chuva - afirma Elenice Azzolmi
da escola.

Os fantoches estão sondo fei
sétima série, com materiais oorr
e o objetivo é fazer um teainnf
alunos. Assim, através deobiet
pipas e bonecos, os estudantes
de estética.

Show do Delírio Metrópole
Dia 13: 20h00 - alunos da SOM & ARTE, com música e canto. Direção

deOlga Lúcia Chaves. Entrada Franca.
Dias 17 e 18 - 19h30 - Audição da escola de ÕRGAO MINAMI. Direção

de Leonardo Tavares Martins. Entrada Franca.

De 22 a 31 - exposição do artista Cláudio Godoy na Sala de Artes Plásti-

No domingo, dia 14, um grupo surgido entre
estudantes da Rio Branco vai estar animando a

realização da Praça dos Quitutes, atrás da Cate

dral. É o "Delirio Metrópole", grupo que come
çou com 0 nome de Contramão e arrebatou o

primeiro lugar no I Festival Estudantil de Música

de Jundiai. Agora eles retornam com um traba-
Dio nos bares noturnos da cidade e com essa

apresentação no coreto da praça, durante a feira
dos quitutes.

O grupo é formado por César Henrique na ba-
teria, Alexandre na guitarra solo, Sérgio na gui
tarra base, João Paulo no baixo e Carioca e Ro

gério nos vocais. Eles estão mostrando um rock

nacional, que envolve músicas do RPM, Barão
Vermelho, Ultraje a Rigor, Camisa de Vènus
muitos outros.

- A moçada está gostando mais de som ao vi

vo. Nós tocamos no Carinhoso e no Esquina 9 de
Vinhedo, e agora no dia 29 estivemos nas come

morações da Miss Primavera do Colégio Divino
Salvador, na Vila Arens. - comenta César Henri
que,, baterista.

A apresentação do Delirio Metrópole vai co
meçar às 16h00 na praça Marechal Floriano.'

Quem conhece o som do grupo estará presente,
e para aqueles que não conhecem é uma boa
oportunidade.

e

cas.

De 1.“ a 26 de setembro - EXPOSIÇÃO DE CARTOFILIA com cartões

. postais de várias épocas e países, da coleção particular de João Castilho de

Andrade - antigo morador da Vila Castilho, atual Vila Liberdade.
p

o- PARQUE MUNICIPAL COMENDADOR ANTONIO CARBONARI (FESTA

DA UVA)
O

■ De 12 a 2t de setembro - FEIRA DA AMIZADE

Promoçc

C0CÍ

5 ● ● ●

o
SALA GLORIA rocha (CENTRO DAS ARTES) - Rua Barão, 1,093

//

noDias 9. 10 e 11 ● “Encontro de Agentes Culturais" da CCTUR.

8

Música erudita

no Dobrão

Dia 13 e 14 ● Peça infantil “Os Saltimbancos" ás 16h00 e lOhOO do do-

A Escola Estadual "Cecília;
Guelli" está com sanitários POt
passado. Esse é o resultado de
junto entre pais de alunos.-Ptc
da prefeitura que conseguii^Ph
necessária há muitos meses. P
o cotidiano da escola, os banh

imPo

mingo.
d
"D Dias 13 e 14 - 21h00 - Peça “Fuenteojuvena" de Lope da Vega. com

Studio De Art. Censura 14 anos.

M Dia 12 ■ 20h00 - Comemoração do Dia do Nordestino.
O

Dias 18, 19. 20 e 21 ● 20h00 e no domingo âs 15h00 - filme "Gandhi".
Censura livre.<á Um único instrumento - o violão - forma o es

petáculo do próximo dia 18 no Dobrão American
Jar e Restaurante. Mas o destaque é para o vio
lonista: Fábio Zanon, um jovem que vem con
quistando prêmios musicais e está participando
atualmente do Prêmio Eldorado em São Paulo.

"Nossa única exigência é o bom gosto. Não pre
cisa entender de partituras para gostar de música
bem feita" - comenta Edio de Almeida Passos,

presidente da Sociedade Jundiaierise de Cultura

Artistica, que está promovendo essa apresenta
ção.

teristicas adequadas ao projeto. É uma casa tran
quila, bem decorada e com algumas salas que
permitem a colocação de um músico no centro.

Para Edio, ex-goleiro dp Cruzeiro F.C. há
quinze anos, é um dado positivo estar levando
múE ca de boa qualidade para um local acessível.
Esse 3 u. T trabalho normal para a Cultura Artísti

ca, que mantém a Qrquestra Sinfônica Jovem de
Jundiai. "Queremos divulgar boa música. Para

isso promovemos eventos como a Semana do

Músico, que vai acontecer na Sala Glória Rocha
a partir do dia 22" - comenta. Qs convites são li
mitados e podem ser reservados no próprio Do
brão, a CzS 30,00. A apresentação de Fábio Za

non começa às 21h00, mas é bom chegar antes:
durante o recital de violão não será feito o servi
ço de bar.

novidade regularmente
condições precárias estavam j

desenvolvimento dasiaüJi
Dia 21 ● 20h00 ● Isaias e Seus Chorões, Dirceu Leite. Júlio Lerner. Or

lando da Silveira. No A ALEGRIA DO CHORO, ao vivo.

Dia 22 - 20h30 Recital de Piano e Trompete - entrada franca - com An

tenor Moraes Camargo e Celso de Oliveira - Promoção ● Cultura Artistica.

Dia 23 ■ 20h30 Recital de Fagote e Violino, còrn Fábio Cury e Graziela
Rodrigues, Cultura Artistica, com entrada franca.

Dia 24 - 20h30 Recital de Piano e Canto com Maria Carloia Orsi Dias e

Maria Lúcia Rivelli B uno, com Mauricio Martinazzo. Cultura Artistica.

Dia 25 Duo Pianistico com Sueli de Queiroz e Valéria Torres Meirelles ■
Cultura Artistica,

Dia 27 20H00 Peça "O Processo 1313” da TAMEJ. Convites na Casa

da Cultuai.

d mo o

— E não queremos parái r
bonito, com azulejos novos e
em todas as instalações. ãteSi
planos e quero esperar mais 5
dar uma noticia que irá movirrv
— afirma Darci Coslosky laitiQ

Na próxima semana, no dj
promover um chá beneficery
professores è alunas. As ady

feitas na própria secretaria, a
434-3090. "Vamos ter aquela

petiscos do Cecília, com tudy
direito. E um bingo beneficeRt

tu

2)

O
L. Será a primeira vez que a música considerada

erudita sai dos espaços tradicionais (Solar, Cen

tro das Artes) para tentar ser mostrada para um

púb)ico diferente. O Dobrão foi escolhido pela

disponibilidade dos proprietários e por carac-

-I-

O

Dia 28 20h30 aprusenlaçào do Ballet Teatro Oficina e Conservatório

Modulo Entrada Franca. Promoção Cultura Artistica.

Atrações na Lanchonete da NeusaDia 30 20h30 O MELHOR DA MUSICA POPULAR BRASILEIRA ●

Escola Som D Aftu Entrada Franca »

Â PAULICÍA PINA programação de boa música sertane-
la continua no mês de setembro na Lan

chonete da Neusa, na Vila Margarida. No

próximo sábado, dia 13, a atração fica por

conta de José Roberto e Daniel, uma du

pla que tem conseguido boa aceitação em
toda a região. No fim do mès, dia 27, um
sábado diferente com Toninho Pires e seu

OUTRAS PROMOÇÕES

Diri 13 Das 8h00 às l /liOO Feira Municipal do Artosanato nas praças

Matoclial Flonano tr Governador Pedro do Tolodo. A airaç3o especial é 0
Show de Gildo dos 10 Inslrumentos, dando um show de variedades duranre
a leira

Conjunto Sertanejo, com uma parte de
forró. E todos os domingos, a partir da
dez horas da manhã, tem uma apresenta
ção especial de Ler.o e Pirai. A lanchonete

fica na rua Tiradentes, equina com Con
selheiro Antônio Prado, e a entrada para
esses shows é franca.

Lanchonete, padaria,

restaurante, buffet

t

Restaurante,
/\g0r3'

) (Rua Barão de Jundiai,

890 - Calçadão

F. 436-0085

/^veiiid
jafítii

D.à 14 D,rs 8h0() às 20h00 Praçà dos Quitures A arracáo ospucírrl á 0
urupo Dulino Mi-rrópoli.'". lormado por lovuns du Vilo Liberdadtj

LANCHONETE
LIBERDADEESTELA’S

BOUTIQUE

mép
M-l^-

Salgadinhos, Lanches, Petiscos.
Av. Antonio Frederico Oza
230,

dos,
Brinqp®it,
Rua

I
nan.

CANTINA DO

JARBi
Vestindo bem a cidade

Revendedora exclusiva da Modas Magaglio.
Av Itatiba, 208, 434-6492

A melhor pizz.8 d»
Aceitn se encomendas pelo

inh*. i.

,r«

fO-
Rus Santa
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Ginástica Rítmica

para as mulheres
iWiMCiifAíWA

loão Luiz
//

com fundo musical, que

ajuda a pessoa até nos
problemas dé stress",
comentou.

segundas e quartas-

feiras, das 20 às 21 ho

ras, segundo a professo
ra Lourdes, moradora no
Jardim Danúbio e uma

das "garotas" da Este-
la's Boutique, "também

serve para deixar o pes
soal mais bonitinho para
encarar o verão, mas, vi

sa, também e, principal
mente, deixar as mulhe
res mais saudáveis e dis

postas. Fazemos o aque
cimento, um trabalho

global e finalizamos com

um relaxamento, sempre

Com a chegada da Pri
mavera e a aproximação
cada vez maior do verão,

tempo de pouca roupa e
muito vigor físico - tam
bém chamado de beleza

ou estética -, a melhor

pedida para as mulheres,
mocinhas e garotinhas
do bairro também entra

rem em forma é o curso

de Ginástica Rítmica, mi

nistrado por Maria de
Lourdes Rozzanti.

O curso, que tem lugar
no Salão Paroquial San

ta Terezinha, todas as

: . W.íí

ío luiz de Campos",
k/o colorido está enfei-

js.iSão as pipas e pa-
s de quinta série, que
smbro um campeona-
o ar. A iniciativa é da

ore Giassetti, de Edu-
m está estimulando a

Atualmente, cerca de

20 moradoras da região

frequentam as aulas da
professora Lourdes, que
convida todas as interes

sadas a participarem de
uma aula ou, no mínimo,

assistirem a uma, para

saberem o quanto a gi
nástica é importante na
vida.

n i

uma exposição dos
I ríamos de convidar o
A Edna é uma profes-

dinâmica para a
lência até em dias de
>lini da Silva, diretora

j*..

es-

) feitos por alunos da
como papel e massa,
trinho para os outros
bietos comun&icomo
ifes recebem noções

SEU EVARISTOFesta

de
Quando chegou ao bairro, em 1959, havia somente o núcleo

mais alto. No Danúbio, Jardim Pio Branco ou Liberdade os terre

nos eram ocupados por mato e trilhos para pessoas a pé ou de bi
cicleta. Mas o italiano Evaristo Travalin, acostumado ao trabalho

nas lavouras de café e cana do interior paulista, não teve dúvidas:
na parte onde estava surgindo a Vila Margarida acumulou pedras
para formar uma base firme sobre o solo úmido e construiu sua pri
meira casa própria.

Hoje, com 76 anos. Seu Evaristo é o construtor de diversas
casas daquela parte do bairro. Mas esse trabalho foi somente nos

primeiros anos de Jundiai: ele precisou construir as casas também
para alguns dos oito filhos que vieram com ele e a esposa Benedi
ta. "Era uma cidade estranha para nós, que viemos do sítio em Rio

Claro e Piracicaba. Mas eu tinha alguns irmãos que estavam aqui,
disseram que estava surgindo trabalho."

- Algum tempo depois de estar aqui, arrumando a vida com

empréstimo do Francisco Eber, consegui um emprego de por
teiro no Edifício Rappa, ao lado do Cine Ipiranga. E fiquei muitos
anos nele, E a Vila Rio Branco foi ficando melhor, mais bonita.

Membro da Irmandade do Santíssimo, na Paróquia de Santa

Teresinha, Seu Evaristo conheceu as fases da igreja com seus dife
rentes vigários: Antonio Stafuzza, Hamilton Bianchi, Frei Clemen
te - que está ainda no cargo. Mas não tem uma personalidade mui
to externa, porque sempre apreciou mais sua própria casa do que
outras coisas. Por esse motivo, as lembranças ficam mais próxi
mas do ambiente doméstico, como as noites juninas em que reza

va o terço com toda a vizinhança antes das pipocas e da fogueira.
Ou da compra da primeira televisão em preto e branco, atração

que abarrotava a pequena sala com os familiares - filhos, genros,

noras e netos. "È um bom bairro para se morar. Mas de vez em

quando, como muitas famílias que vieram da roça, a gente sente

saudade do sitio.” Ainda bem que o bairro está próximo de uma
grande área verde...

Ções Santa

Teresinha

comeca

cília
//

ília Rolemberg Porto
novos a partir do môs
’'●e um trabalho
Professores e setores

concluir uma obra

● Rara quem não vive
'Oheiros formam uma
POrtante - mas as
ro afetando até mes-
sulas.

C

con-
O

dia
um

21
0.

— Estamos convidando também outras pa

róquias da cidade, que sempre estiveram presen
tes em nossa festa da padroeira - afirma João
Gualberto Machado, que como os outros mem

bros da SA6 Rio Branco participa dessa festa há
sete anos como apoio da organização.

A partir do dia 21 de setembro, a Paróquia
de Santa Teresinha estará comemorando a sua

Festa da Padroeira durante uma semana. Com a

presença de todos os bairros abrangidos pela pa

róquia, essa festa religiosa terá missas diárias e
uma procissão marcada para o domingo, dia 28,

pelas ruas da Vila Rio Branco.
Para essas missas especiais, foram convida

dos sessenta casais que assumirão as funções de

"paraninfos" com entrada em conjunto na igreja
para as missas, Além deles, estarão presentes as
Conferências Vicentinas, Irmandades e Comuni
dades que formam a paróquia e todos os fre
quentadores da igreja matriz.

' '^'sso. Ficou muito
i ® reforma completa
!®aaora temos i
'®®lgum tempo para
iihentar todo o bairro

diretora
tfia 20,

novos

8
5

No sábado, 27, a missa contará com a pre

sença dos quarenta cantores do Madrigal Canto
chão, Para o domingo, a procissão está marcada
para as 18h00 percorrendo diversas ruas do bair

ro em homenagem a Santa Teresinha (uma das

ruas leva inclusive o seu nome) e acompanhada
da Banda São João Batista.

a escola vai

com desfile de

"lesões estão sendo
■través do telefone

famosa

LS
c

mesa de

Rire um chá tem
)do

8-iOte.

BAR E MERCEARIA

^ Rua Saldanha Marinho,

esquina com S.Teresinha
Há trinta anos no bairro

'fGUIM
cosoiu»»''"PÍ7zaria e lanchonete

nova direção.
Conheça

Itatiba
Doces e salgados

Rua Tiradentes, 618 - V.Margarida
.. s/n.°

Branco

Experimente esta nova
mania do bairro.

Você nunca mais

mudará de local

BAR E

R0DRIG0'S
lanchonete
0 ponto de encontro da

moçada que sabe o que quer
Lanches e Petiscos

Cotfin, 4 li.

LANCHONETE

DA NEUSA
5AR e
Rcearia

■ JUNDIAÍ

RESTAURANTE

BIGOOD'SS i

Dl ROMA
f !

Petiscos, música ao vivo

Rua Tiradentes, 355

Vila Margarida

Servimos almoço
caseiro e marmitex.

Vale a pena experimentar

Avenida Alvares de Azevedo, 56

PIZZARIA E LANCHERIA

Av. Itatiba, 231'S^bfbidas, fnos,
SS.Danúbio

Ru« Lupe

BARBarAmerican GARAGE’S BAR

AS JABU-Ofc
f£ LANCHONETE

Pizzas, refeições caseiras e

serviço de bar.

Rua Tiradentes,

Ku:i Tiradcniei». cm frente

ao C. Esrxirtivo
Snoocker, Bocha e serviço
completo de bar
Av. itatiba, 345.

8363 Rua Carlos Gomes,
Ponte São João. Marginal
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Moradores do bairro

passeiam no Rio de Janeiro Estamos iniciando neste número um espaço aber
to no DICAS para as pessoas que lêem o JRB e se
destacam em algum setor. Também prestaremos ser
viços de registrar aniversários e casamentos do mês.
Em setembro:

CASAM - André Bizestri e Stelamarís Martho (dia
5, na Catedral), Néison Toresin e EIvira do Carmo Pe

reira (dia 13, às 17h(X)), Aparecido Bernardo Marques
e Sandra Mingotti (dia 20, às 16h30) e Mário Vieira de
Souza e Aparecida Fátima Romero (dia 20, às
17h30). Ostrês na Barreira.

ANIVERSARIAM - Antonio Néison Gomes (dia
1.°), José llton da Silva Vieira (05), Marcília Farom
Cândido (06), Denise Peres (07), Francisca Travalin
(08), Cláudio Ferracini (08), Artemísia Zago dos San
tos (09), Mariluci Zamboli Gobi (09), Maria Tomazeto
Vacari (14), Débora Marchini Gomes (15), Hélio Car
los Pereira da Silva (17), Lúcia Travalin de Oliveira
(18), Edu Cerioni (nosso companheiro, no dia 19),
Isabel Sagrillo (20), Nair Vieira Munhoz (21), Rita Go

mes (22), Maria Aparecida Barreto Soares (27), Ma
ria das Graças Naves Ferracini (28), Marli Marchini
Gomes (29) e Marco Antônio Rossi (30).

O piloto EIson Otero (Tenebra) teve uma boa par
ticipação na prova do Campeonato Internacional de
Motocross, realizado no dia 31 em Campos do Jor
dão. Agora é pensar nas provas de velocidade, onde
ele é um dos melhores do Brasil.

0 administrador Paul Niero chegando de uma via
gem aos Estados Unidos, onde foi conhecer a sede
da Goodyear.

Um recado dos organizadores do Dia do Moto-
queiro: agradecem o apoio da Litografia Alvorada
(José Gasparotto) nos cartazes do evento. .

Milton Leite, comentarista esportivo, agora co
mandando programa de jornalismo na Rádio Difuso
ra. Ele mora no Condomínio Tiradentes.

O PM Jair Rodrigues, com sua moto, é uma boa
imagem para a polícia. E também defende o nome do
bairro em todas as oportunidades.

Capitão Carbonari (também da PM), tenente
Anaurelino Barbosa (Guarda Municipal) e capitão
Carreiras (Bombeiros), além do cabo Rosa (Polícia
Florestal). Na Vila Rio Branco, várias pesoas se preo
cupam com a segurança coletiva.

A diretora Elaine, da EMEI “Pedro Raimundo ,
estimulando as crianças do pré a conhecerem a cida
de. Um bom trabalho no bairro.

Esteia Gonçalves de Oliveira, da Estela's Bouti-
que, retornando da Feira de Moda Verão, no Rio

Uma caravana de moradores

da região Rio Branco, através

da Agência São João de Turis
mo, passou um dos finais de

semana do mês de agosto, de
22 a 24, de um modo muito es

pecial e alto astral: conhecendo

ou revendo a "Cidade Maravi , g
Ihosa" - Rio de Janeiro. Co- g
mandados por dona Mercedes

Vaccari, que há anos organiza xi
passeios para diversos pontos
do Brasile tambémda América

do Sul - inclusive, no final do

ano, acompanhará uma excur

são para Assunção, Paraguai -

um animado grupo de morado

res da Vila Rio Branco, Vila Li

berdade, Jardim Marco Leite e

Jardim Danúbio passearam pe¬

los locais mais atrativos do Rio'

de Janeiro. Desde a partida, na.

sexta-feira 22, até o regresso,
no domingo, a viagem trans
correu na mais perfeita harmo

nia e com muita animação. A
São JoãoTurismo- tradicional

pelo bom atendimento - tam

bém cumpriu seu papel, ofere
cendo um serviço de primeira

categoria - com muitos votoí
de louvor ao motorista, o seu
Garcia. Entre os muitos mora

dores do bairo, que, agora, fica
dificil relacionar, o destaque fi
cou para Edes Mandro, que co
memorou seu aniversário visi

tando o Corcovado, o Pão de

Açúcar, Barra da Tijuca...

UJ

Os moradores do bairro conheceram o Rio de Janeiro pela

Sajotur

O MAIS ANTIGO BAR
■ Alguns bares possuem uma longa história. E na região da Rio

Branco o mais antigo deles é o "Bar dos Vendramin",°'um estabe
lecimento que permanece desde a década de 50 nas mãos da mes

ma familia. Um ponto de encontro, sem outro objetivo que não

reunir os frequentadores para uma boa conversa, é o segredo des

se bar. "É como uma familia. Sempre tivemos o mesmo grupo de
pessoas no bar" comenta Carmo Vendramin, filho da conhecida

Dona Maria, que abriu esse bar na esquina das ruas Saldanha Ma
rinhoe SantaTeresinha.
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- Sem sombra de dúvida, a elite do bairro encontra-se nesse

local. Os maiores pescadores, ou os maiores mentirosos, trocam

suas estórias tomando uma cerveja e batendo um papo - afirma Al
ceu Federige, um dos habituais clientes dos Vendramin.
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Passando por muitas mudanças que a Barreira teve, o bar é o
único que se manteve çom os mesmos donos. Sou interior é o

mesmo, com o balcão de pedra e mármore, os azulejos brancos e
o piso gasto. Era muito movimentado e mesmo com o crescimento

do bairro e de outros bares continua mantendo a freguesia. Tanto

que muitos dos clientes uniram-se num grupo que possui alguns

ranchos de pesca em Angatuba, junto ao rio Paranapanema.

d « t
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Grupo Ecológico

inicia atividaides

0

D
- É um lugar descontraído. Mesmo com todas as dificuldades

que existem hoje para conseguir os produtos - afirma Carmo. Os
sorvetes da Kibon ou a mesa de bilhar são atrações constantes,

mas a média de idade normalmente é mais alta que em outros ba
res formados por jovens. Entre aqueles que fazem um de seus
pontos de encontro ali estão o Jarbas, José Saldanha, Edson Cal-
legari, Vail Secco, José Gasparotto, Luisinho do Cartório, Milton

Buiochi, Arnaldo Fontaretti... a lista seria extensa. Basta ver um fi

nal de semana, onde o movimento é aumentado pelos associados
do Rio Branco que fazem sua "reunião" no bar antes de seguir pa
ra a sede e oficializar tudo.

Através de uma professora da Escola Estadual "Cecília Rolem-

berg", está surgindo na cidade um novo movimento ecológico que

pretende reunir as atividades de defesa da Serra do Japv, Manan

ciais do Rio Jundiai-Mirim e despoluiçâo do Rio Jundiai. E o pri

meiro passo foi dado no último domingo, dia 6, com a coleta de

assinaturas no passeio à serra. O objetivo: atingir 100.000 assina

turas e encaminhar um documento para que a Assembléia Consti
tuinte transforme em crimes, com punição, todas as contraven

ções penais atualmente existentes contra a Natureza.

Uma das integrantes do grupo, a professora Sueli Silva - que

além de Cecilia leciona na escola "Silva Júnior", no Jundiai-Mirim

■ afirma que é muito importante buscar reunir as pessoas que isola

damente atuam no trabalho de defesa e conscientização ambien
tal. Na Vila Rio Branço, os três pontos estão em evidènçia: a serra

pode ser avistada, o rio atravessa o meio dos bairros e logo depois
do Marco Leite começa a região de defesa dos mananciais do

Jundiai Mirim.

Os contatos para apoio ao trabalho do grupo podem ser feitos
na escola, com a própria Sueli.

O
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MUSEU PARTICULAR

DE JUNDIAI

Francisco De Matheo

Todo um acervo histórico à

disposição de

alunos e professores do bairro.

Av. .Fgídio de Matheo, s/n'' — Colônia
Fone: 731 3355.	

DOCES

LILIAlimentos frescos, frios, enlatados

Avenida Antonio F, Ozanan, s/n.°

(Ao lado do Lavacar)

Ponte São João

Bombons crocantes
caseiros

Rua Irmã Inès de Jesus, 352
Vila Margarida

j PARA DEPUTAD(3 ESTADUAL ESCRITÒRiÕn
COMERCIAL E
IMOBILIÁRIA
GOMES

LOJA DE

CALÇADOS
LUCLAR

VIDRAÇARIA TORESIN

JOSE CRUPE
(PTB)

Colocação de vidros em geral.

Vidros temperados e box.

Orçanientos sein compromisso.
Av. Itatiba,203 - 436 2074.

Loja com fazendas, Armarinhos

Av. Itatiba, 274.
Rua Santa Terezinha 18
Fone:436-04Q0it=,

SUPERMERCADO
FERRAGUT

SHALON
MODAS

SÃO JOÃO TURISMO

Viagens aéreas, marítimas e rodoviárias,
nacionais e internacionais.

Rua do Rosário. 265

Emb. 00458 00 41 6

Grande variedade de produtos, melhores preços, açougue,
ainda com entrega à domicilio.
Av. Itatiba, 150 Fone: 434 5952

Vista toda sua famflia,
cm três vezes sem acréscimo.

Saldanha Marinho, 260 - 434 455b.
Fone; 434 6388

S»SS
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Protesto no Jardim Danúbio

é levado para a Prefeitura
ra melhorar aproveitamento do
local. "Temos certeza de que
existe um mal entendido na

Prefeitura e contamos com a

boa vontade do prefeito para
resolver". O terreno citado fica

na rua Wenceslau Brás, entre

os números 213 e 233. Em seu

sub-solo passa uma tubulação
de concreto desde o loteamen-

to do Danúbio, há quinze anos.

ção com os moradores. O as
sunto está encaminhado, mas
a transferênciada sede da ARP

para outro local parece ser o

único meio para evitar protes
tos dos moradores para com a
Prefeitura. "Nosso relaciona

mento com o prefeito e seus

assessores mostrou, até agora,

que podemos esperar um bom

atendimento desse problema" -
comentou Machado, em nome

da SAB Rio Branco.

Corrida das Crianças

Como foi promovido no ano

passado, a SAB Rio Branco es

tá preparando para o dia 12 de
outubroa sua corridainfantil.

Serão 1.050 metros de percur

so em três categorias: A (7/8
anos), B(9/10anos)eC(11/12

anos). Com prêmios, a corrida

tem saída da pracinha da Vila

Rio Branco, ruas Tiradentes, Ir¬

mã Inês, Dom José Gaspar e
Saldanha Marinfio até o ponto

de largada. As inscrições serão
feitas na sede da sociedade

(provisoriamente na rua Cruz e
Souza, 125) ou nas escolas.

Uma autorização dada pela
Prefeitura Municipal para a As-

socicaçâo Recreativa dos Pes
cadores, permitindo a constru

ção de sua sede no centro do
Jardim Danúbio, está provo

cando um grande protesto dos
moradores daquele bairro.
Através da Sociedade Amigos

da Vila Rio Branco, eles enca

minharam uma reclamação pa

ra a administração municipal,

pedindo esclarecimentos para

o prefeito André Benessi. A
resposta ainda não chegou,
mas sabe-se que essa sede se
ria construídaanteriormenteno
JardimMessinae enfrentouse

melhanteresistênciade mora

dores das proximidades do

Hospital Santa Rita.

Segundo João Gualberto
Machado, presidente da SAB

Rio Branco, está sendo pedido

ao prefeito um novo estudo pa-

»Tv i. y

- Contamos com apoio da

Setransp, Polícia Militar, Bom
beiros e Prefeitura. Estamos

em campanha de aumentar os
associados, com vinte cruza

dos por ano, para formar a re

serva para a futura sede pró
pria, comentou Gualberto. Ain
da neste segundo semestre, a

Sociedade da Amigos da Vila
Rio Branco está articulando

três Manhãs de Recreio, junta

mente com a CREM, nos dias

19, 26 de outubro e 2 de no

vembro. Essas manhãs serão

promovidas respectivamente
em ruas da Vila Liberdade, Vila
Rio Branco e Jardim Danúbio.

;
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Entretanto, a lei 2.930 permi

tiu a autorização de construção

por parte da Associação dos
Pescadores, mas essa foi de

clarada irregular em 8 de agos
to pelo fiscal Adalberto. Pou

cos dias depois um caminhão
da Prefeituratrouxe blocosde

cimento doados para a entida

de. A construção está causan
do revolta aos moradores desse

bairro residencial, pois a asso

ciação não tem nenhuma liga-

Um trabalho muito perigoso

Seu Norberto:

o amor pelas abelhas.
Quem nâo gosta de mel de abelha natural, sem nenhum produto quími

co e com 0 melhor preço da região? Se alguém disser que não gosta, é por
que não conhece o bem que o produto faz ou porque nunca provou o mel
que o seu Norberto Dumalakas, da Luclar, vende durante todo o ano. Uma
atividade que o conhecido morador da Rua Dário Murari pratica há 30 anos,
"com muito amor, pois.sempre foi uma tradição de família cuidar de abelhas
e extrair o melhor mel e própolis delas".

Neto e filho de apicultores, seu Norberto, atualmente, divide seu tempo
entre a loja Luclar e suas abelhas, fazendo uma verdadeira imigração deste
inseto, sempre buscando o aperfeiçoamento do mel. Este mês, por exem
plo, suas 43 caixas de abelhas estão na cidade de Americana, já que é tem
po de florada das laranjas. Assim, nos próximos meses, haverá mel de laran
ja para todos os seus tradicionais consumidores, como é o caso do Bira, da
Tapeçaria Ubiratan e muitos outros que se interessem em experimentar o
melhor remédio para todos os males.

Devido ao grande movimento na região Rio Branco o também muito
precavido, seu Norberto nunca aloja suas milhares de abelhas em sua çasa,
0 que lhe agradaria muito, "pois estaria sempre próximo a uma das coisas
que mais gosto". Uma prova de seu carinho pelas abelhas é o aborrecimen
to que sente por nenhum de seus filhos seguir os seus passos. Também
pode-se notar seu amor pelas muitas estórias que tem para contar sobre

suas aventuras e pelas marcas de ferroada que possui em diversos pontos
do corpo.

Túnel da Barreira

poderá ser fechado
lamonti vem trabalhando desde maio na questão do túnel, e

agora acredita que haverá uma solução. Mas outros de seus proje
tos também envolvem a Vila Rio Branco - galerias nas ruas próxi

mas ao centro esportivo na Vila Liberdade, onde o rio está mais al

to que o nível da rua. Pedidos de defensas ou canteiro central na
curva inicial da Estrada de Itatiba. "Pedi também ao D.E.R. para

sinalizar melhor as avenidas e estradas intermunicipais, como a es

trada velha de Campinas". As indicações envolvem ainda a colo

cação de bicos de luz maiores na praça da Vila Rio Branco, instala
ção de placas indicativas do zoológico do Vale dos Guaribas e di
versos outros.

0 problema do túnel da Barreira, que passa embaixo dos tri
lhos da FEPASA, recebeu uma perspectiva de solução nas últimas
semanas. Em reunião com o secretário estadual Adriano Branco, o
vereador Carlos Alberto lamonti (PMDB) - que reside na Vila Rio
Branco - encaminhou diretamente a proposta de construção de
uma passarela sobre a ferrovia.

— Diversas vezes enviei um ofício para a Secretaria Estadual
de Transportes, falando sobre o problema. Mas nâo tivemos res

posta. A SAB e os moradores reclamam com razão. As lâmpadas
são quebradas e à noite fica difícil passar ali. Agua parada, uma sé
rie de problemas. Então aproveitamos uma reunião com outros ve

readores para encaminhar esse também.

u
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100% Natural

P
— Como não vivo da venda de mel, não me interesso em falsificar o

produto. Centenas de moradores que, mensalmente, me procuram, são
prova disto, comentou seu Norberto Dumalakas, que, em 1985, vendeu
Piais de 300 litros de mel, uma quantida'de que deverá ser dobrada, caso o
tempo continue úmido. Nós, do Jornal Rio Branco, já fizemos nossa enco-
Pienda, assim como a Lurdinha, o Bira e muitos outros. Aproveitem. O

MERCEARIA

QUITAIMDA
BUlOCHI

TATTA'S

MODAS

FARMÁCIA

DROGAVILA cy

COMSEVEN P
Remédios c perfumaria.

A\. Itatiba. 204

4.14 8.195 e 416-7214

Auto Peças Usadas

Serviço de guincho

Compramos carro batido ou velho.
Av. Marginal, 222 — Fone: 437-6196.

Produtos frescos e Latarias.
Av. Antonio Frederico Ozanan,

250.

6Construções elétricas.

R- Prõf. José Tavares. 559, Vianelo

Telefone: 434-5111

Moda Jovem e Infantil

Av. Itatiba, 325.
Fone; 437-9755.

ESCOLA

LA BALLERINA
TAPEÇARIA UBIRATÃ

ADMINISTRAÇAOFOTO GIL Ballet clássico e moderno

Cursos especiais

Rua Fiori de La Nina

Vila Municipal

Reformas em geral, sofás, cadeiras,
módulos, estofados para veículos e

forros para colchões.

Avenida Itatiba, 278
Fone; 436 6481.

Tudo em fotografia, discos
e fitas.

Av. Itatiba, 270 416-4955. r

ANDRE

BENASSl
liba

CONTABILIDADE

ia Contábil cm geral,

de Moraes, 466.

C ondiciunamenio fisico

*“ Rcstsicncia muscular

Ginásiica feminina

Musculação {modelagem)

Uaiiba. 126. Vila Liberdade.

Assessoria

R. Siqueira

2» andar, sala 7 - 414 8512.

TRABALHANDO

POR UMA

CIDADE

MAIS HUMANA.

Há 30 anos. servindo a

cidade e região em ma
teriais esportivos.

Dr. QUARACIABA. Di UMA
Advocacia Civil,

Criminal a Trabalhista

Avenida Alvares de Azevedo,
48 Fone 434-7224

Rua Baráoda Jundiai, 1033
F. 434-7707 - 434-8048.
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Atletas conquistam marcas

E podem chegar às Olimpíadas
Futebol: a Fleischmann

comeca a investir.
Ê

Dois colegas de ginásio na "Cecília Rolemberg"
estão se transformando em novos atletas a defende

rem o nome da cidade. E pelo menos um deles pode

chegar nas oliimpíadas de Seul em 88. Eles são Gesiel
Marcos Feliciano, que foi para Presidente Prudente
disputar Jogos Abertos, e Jeferson Inácio de Olivei

ra, atualmente treinando em São Paulo para o Proje
to Futuro.

Somente neste ano, o bairro revelou diversos

novos valores no esporte. Adriana Storani no vôlei e

Francisco Fernandes (3.° lugar mundial) no bicicross

concorreram com recursos próprios.
caso de Gesiel Feliciano, 16 anos, não é diferente - se

até o final do ano não surgir nenhum patrocinador,
esse corredor dos 110 metros com barreiras poderá

deixar Jundiaí para disputar por outra cidade. Que

não será desvantagem: ele registrou uma boa marca
como campeão juvenil no Campeonato Brasileiro do
final do ano passado, com o tempo de quinze minu
tos e sete segundos.

misso (4X1 Horto). Mesmo

assim, ninguém cesanimou
e o time continua sendo co

tado para chegar na frente
de sua chave, que conta
ainda com o Bandeirantes,
Botafogo, XV de Novem

bro, Vila Mafalda, Anhan-
gabaú. Horto e Comercial.

"Acredito neste time, pois
tem muita gente boa, com
destaque para o Valter e o
Bingo", comentou Jamil-

son Tonoli, da Rádio Difu-

A Fleischmann e Royal, a
maior indústria de nossa re

gião, começa a investir no
esporte. E, como primeira

experiência, está disputan
do o Campeonato de Vete

ranos da Liga Jundiaiense

de Futebol, para o qual
montou um time considera

do muito bom. A mesma

promessa é de formar uma

equipe à altura de represen
tar a empresa no campeo
nato adulto de futebol de

salão, que terá seu início
em breve.

Tendo à sua frente o dire

tor de esportes da Frec, Ed

son de Souza, a expectativa

ê de que o Veteranos come

ce a apresentar tudo o que
sabem seus jogadores. Até
o momento, isto não foi

conseguido, pois o time
perdeu os dois primeiros jo
gos (1X2 Anhangabaú e
2X5 Comercial), vencendo

apenas o terceiro compro-

sora.

Como o time precisa de

algum tempo para se acer
tar, seu técnico Maninho
também confia numa me

lhor produção de Édio, Mar-
cilio, Romeu, Valter, Luiz
Carlos, Camisola, Edson,

Bingo, Toninho, Gufe e

Orosco, seu time titular. E
também dos reservas Egy-

dio, Marião, Noé, Ari e
Ademir Codarim.

E o
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Os jogos
da "Segundona
ainda suspensos.

o

O Cruzeirense

fraco das pernas

— o atletismo é um campo difícil para conseguir

apoio. O público não é tão grande como no futebol.
Quando não chove, estou treinando diariamente no

Bolão. Seria preciso um apoio para manter esse rit-

O
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Se a situação do nosso representante na "Segundo-

na", o Paineira, é tranquila, o mesmo não se pode dizer do
representante na "Primeira Divisão", o Cruzeirense. Dispu

tando a Chave Ouro, em oito jogos, o Cruzeirense perdeu
três, empatou outras três e venceu apenas duas, tendo ain
da um saldo negativo de três gols.

No início de agosto, o Cruzeirense começou a reagir,
porém um tanto tarde. E ainda para somar aos outros pro

blemas, como o desfalque dos jogadores Marcinho e
Eduardo, a Junta de Justiça Desportiva achou por bem dar

os pontos do jogo inacabado contra o Brasa para seu ad
versário. Agora, o Cruzeirense deverá recorrer junto à Fe

deração Paulista, pois considera que foi prejudicado.

A campanha do Cruzeirense nesta segunda fase foi a
seguinte: 3x2 Universo; 1x0 Estrela; 2x2 Vila Cristo; 0x0

Águia'; 1x1 Caçula; 0x3 Primavera e 0x2 Anhangabaú. O jo
go com 0 Brasa acabou não chegando ao seu final, com o

Cruzeirense perdendo os pontos.
Maircirího

O craque do Cruzeirense, Marcinho, continua se recu
perando do acidente que sofreu. Ele já foi liberado pelo

hospital, porém deve continuar de repouso por mais algum

tempo, já que ainda há uma bala alojada em seu pulmão.

I
Ü- mo.

N Gesiel, O "Gê", mora na Vila Rio Branco. Come
çou a gostar do atletismo na escolinha do Centro Es

portivo Pedro Raymundo e passou para a Associação
Jundiaiense de Atletismo, no Bolão. Uma trajetória
semelhante a Jeferson de Oliveira, residente no Jar
dim Danúbio, que conquistou a melhor marca no
Troféu Paulista com seu salto triplo de 14,7 metros.
Com 17 anos, ele estudou também no Centro Educa
cional SESI 355, Hoje ele passa a maior parte do tem
po em São Paulo, mas atualmente também defende

Jundiaí nos jogos abertos em Rio Claro.

Para Gesiel, a disputa continua nos dias 13 e 23

com a sequência do Sesiatlo em suas fases regional e

estadual. "È muito bom praticar esportes, acho que
tivemos uma boa chance aqui na Vila Rio Branco.
Mas è preciso mais apoio para manter esses atletas
na cidade." Hoje em dia, somente a atleta Fátima

Germano conta com patrocínio, na equipe da AJA,
da Jundimóveis.

0 Paineira já está classi

ficado para disputar a pró

xima fase do Campeonato

Amador da Segunda Divi
são, que continua suspen
so, já que diversos times
entraram com recursos na

Junta de Justiça Desporti
va, os quais não foram jul

gados, até o fechamento

desta edição, em 30 de

agosto último.
Devido à falta de sinto

nia entre a Liga Jundiaien

se de Futebol e a JJD, to

dos os membros desta pe

diram demissão, de modo

irrevogável, no último dia

26. Assim, ninguém sabe

ao certo o que será do

campeonato da "Segun-
dona", já que há vários re
cursos em pendência. A

única certeza é que o Pai
neira já está classificado

entre os 12 que disputarão

a próxima fase. Como foi

divulgado no JRB n.° 3, o
Paineira possui uma das

melhores equipes do tor

neio, o que lhe dá uma po

sição privilegiada e até
uma certeza de disputar,
em 87, a Primeira Divisão.
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CASA

DE MASSAS
MARZULLO

CENTER CICLO
JUNDIAÍ

lEiiitimt
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IND. TÊXTIL

COLINA

CHAPÉUS RIO

BRANCO LTDA.

ct

Frangos, massas prontas
Encomendas: fone 434-9353

Rua Francisco Napoleão Maia,
99 - V.Rio Branco

lem frente ao Centro Esportivo)

Concessionária Caloi

Chapéus para adultos, crianças e
festas juninas.

Av. Dário Murari, 213. - 436 1208.

Rua Senador Fonseca, 1093

3." andar — sala 31 — Centro

Fone 436-2804

Lustres - Luminárias - Tintas -

Presentes - Artesanato - Xerox.

A\. Itatiha, 288 - 434 3848.

Rua da Saúde, 186

Fones; 434-5681 e 434-9222

MALHARIA
SANTO

nova ótica

boa vista

DROGARIA

RIO BRANCO

LOJA LIBERDADE

ANTONIOleeidos. roupas, presentes Aviam se quaisquer receitas
com absoluta precisão.

Calçados e roupas finas ■
Rua Cel Boaventtira

Mer>des Pereira, 231

Centro - Fone 436 5068

Remédios e Perfumaria
A melhor orientação.
Av Itatiba, 327
434-6931

Confecções, roupas infantis
Rua França, 351
Vila Municipal

Fone 434-6555
Aseiiivla lliiliha, 242, 1 one: 4.t4 (il22 Rua Or. Torras Neves, 481

Fones 731-4864 e 731-3473

Para deputado estadual

GRÁFICA
UNIÃO

JACUZZI CHÁCARASLUIZ GODOy

(médico)
Banheiras de hidromassagem
Filtros para piscinas
bombas hidrauhcas

Rua Boaventura P Neto, 256

Fone 437 9982

Vende-se duas, com 1,(X)0 cada.
Na estrada de Itatiba. próx. Clube de
Campo Esportiva. E na Várzea, perto
do ponto final de ônibus. Tratar pelo
fone 434-2095 ou 434-9190 - Preço;
CzS 40.000,00 cada chácara.

Composições gráficas em geral
Blocos talões convites cartões
Rua Abolição, 225 -- Barreira
Fone 436-3364PTB


